
平成28年3月　愛光学園同窓会　常任理事会　議事録

 日 時     平成28年３月18日 18:30～20:30  本校2階会議室

 出席者   常任理事11名、同窓会担当 山一先生、関西支部より宮内幹事長

(12期)

 

 1.    会費徴収方法について

 今秋より会費が年額\3,000の毎年徴収に改訂になるのに伴い徴収方法も利便

性を考慮し、クレジットカードでの決済や自動課金の導入を検討している。

 Web方式での決済会社数社の料金や仕組みについて井出副会長に調査して頂

いた。各社各様であるが、引き続き 調査を行い次回５月の常任理事会で結論

を出す。

 但し、導入しても従来型の納入方法は残し会員各自が選択できる方法を取る

ことと、クレジットカードの個人情報等の管理リスクが発生するのかも含め

て慎重に検討することとした。

 2.    会員管理ソフトについて

 システム開発は完了して４月からの稼働開始予定。

 3.    同窓会名簿について

 秋の発行に向けて調査票11,000通を順次発送を開始。広告掲載の依頼文書も

同封した。

 過去の大口掲載者へは事前に個別の案内を行い、現時点での広告掲載料入金

額は￥665,000となっている。

 4.    各地区補助金算定方法について

 各地区での活動に対して補助金として支援を行なっているが、現在の支援額

(関東地区50万、関西20万、京滋10万、九州10万)を見直し新たな基準を設け

る。

 全体の会費収入の一部を各地区への補助金として支援するが、新たな基準と

して地区毎の会費納入率と各地区総会への学生の出席者数で按分して補助金

を配分する。具体的な率と金額は次回５月の常任理事会で決定する。

 5.    エンブレム校旗製作について

 地区会より同窓会開催にあたり、壇上やステージ上に校旗校章のエンブレム

フラッグがあればとの要望に応え、現在製作を進めている。2種類のフラッグ

を各地区に贈る。

 サイズは1,000X800mm

 

 6.その他

 ○創立70周年事業について  

 今春64期生が入学する。学校側は70周年には新校舎を竣工させたい意向。同

窓会にも寄付等の資金要請があるものと思われる。

 ○総会の講演者及びインテルノス夏号

  インテルノスへの寄稿は三井物産代表取締役社長 安永竜夫氏(21期)に依頼

してみる。

 総会講演者は11期の岩谷滋雄氏(ホノルル総領事、ケニア大使、オーストリ

ア全権大使を歴任)に依頼。



 ○関西支部活動報告

 12期宮内幹事長が出席し、関西支部の活動状況の報告があった。

 今後は各地区において同窓会の運営方針や活動状況を理解して頂くために

も、常任理事会の議事録を同窓会HPへのアップだけではなく、各期理事MLへ

の議事録添付で配信して広く周知を図って行く。

 ○本校生徒(部活動)への寄付金支出について

  弓道部 中学全国大会出場 5名に対し

  テニス部 中学全国大会出場 7名に対し

  かるた部 高校全国大会出場 1名に対し

  写真部  中学毎日写真コンテスト入選 1名対し

  ロボコン部 全国大会出場 3名に対し

  以上の部活動・個人に対し合計￥140,563を寄付した。

 

 連絡事項

 今後のスケジュール

 ○各地区総会

 九州地区総会    4月2日(土)19:00 ホテルクリオコート博多

                           出席者:同窓会より 亀井会長、西岡副会長

                            学校より和田先生、山一先生、森下先生

 京滋の会            6月18日(土) 17:00   ザ・パレスサイドホテル

 関東地区総会     6月25日(土)18:00    アルカディア市ヶ谷

 関西支部総会     7月2日(土)17:00     サニーストーンホテル

○役員会

 ５月常任理事会  5月20日(金)18:30  学校会議室

 ７月常任理事会  7月15日(金)18:30   学校会議室

 全理事会             9月24日(土) 17:30  伊予鉄会館

○同窓会総会

 同窓会総会            10月22日(土)17:30        松山全日空ホテル

 総会ゴルフコンペ 10月23日(日)08:00      北条カントリー倶楽部

 

 


